



**ALOISIUSKOLLEG**

Der Rektor

**P. Martin Löwenstein SJ**

Telefon: 0228.82003 505

rektor@aloesiuskolleg.de

www.aloesiuskolleg.de

Bonn, den 23. September 2020

## **Aktuelle Mitteilung wegen Geschwisterkindern der Grundschule Villip/Pech**

Am heutigen Montag, 14. September, bleibt die Grundschule in Villip und Pech geschlossen, nachdem dort drei Lehrkräfte positiv auf den Corona-Virus getestet wurden. Das Gesundheitsamt klärt weiter, welche Klassen in Quarantäne gehen sollen, weil die Kinder als Kontaktpersonen der Kategorie I betroffen sind. Das Aloisiuskolleg hat am gestrigen Sonntag alle Familien angeschrieben, deren AKO-Kinder Geschwister an der Grundschule haben. Auch sie wurden gebeten, heute zu zunächst Hause zu bleiben.

### **Nach der Beratung mit dem Gesundheitsamt haben Schulleitung und Schulträger entschieden:**

1. Das Kolleg sieht in der aktuellen Situation keinen Anlass, Kinder vom Unterricht auszuschließen, die nicht Kontaktpersonen der "Kategorie I" sind, also direkten Kontakt zu einer positiv getesteten Person hatten.
2. Auch die Geschwister von Wachtberger Kindern, die möglicherweise oder tatsächlich zur Quarantäne verpflichtet wurden, sollen also ab Dienstag wieder zum Unterricht erscheinen. Das Risiko einer Weiterverbreitung des Virus steigt dadurch ist so geringfügig, dass dies keine Ausnahme von der Schulpflicht rechtfertigt. Das ist eine verbindliche Mitteilung durch das Gesundheitsamt: es empfiehlt wie auch wir den betroffenen Familien jedoch eine baldige Testung.
3. Wir bitten die betroffenen Familien, besonders sorgfältig auf mögliche Symptome einer Erkrankung zu achten; sollte ein Symptom – z.B. Husten oder Schnupfen – festgestellt werden, muss dieses Kind 24 Stunden zu Hause bleiben; treten keine anderen Symptome hinzu, kann es wieder zur Schule am AKO kommen.
4. Die Klassen, in denen Geschwister der Grundschule Villip/Pech sind, werden in dieser Woche ohne Ausnahme zum Tragen einer Maske verpflichtet.
5. Die Leitung bereitet einen allgemeinen Brief an alle Schülerinnen und Schüler zum guten Umgang miteinander vor, der in den Klassen und Kursen besprochen werden soll.

Schulleitung und Schulträger des Kollegs nehmen auf diese Weise auf der Linie unseres Hygienekonzepts Verantwortung dafür wahr, das Risiko zu begrenzen und zugleich die Belastung für die betroffenen Kinder, Jugendlichen und Erwachsenen im angemessenen Rahmen zu halten.